



Citroen C3

Todos los modelos con motor de gasolina

El motor da sacudidas y se para

Si en estos vehículos se detecta que el motor da sacudidas y/o se para, la causa puede radicar en una interrupción en la conexión de enchufe entre el sensor de revoluciones del cigüeñal y el cable de conexión. Debido a un mal bloqueo del conector se produce una interrupción en la conexión de enchufe y, con ella, el fallo arriba indicado. Para corregir este fallo, deberá instalarse una grapa adicional en la conexión de enchufe para evitar que ésta se vuelva a aflojar.

Esta grapa adicional necesaria deberá adquirirse a través de su distribuidor.